

LA REMISE ET REPRISE ENTRE L'A. MUFER ET L'A. NOMANYATH



La journée du vendredi 18 Mars 2011, fut le commencement de la remise reprise entre les abbés Florent Mufer DG sortant et le professeur Abbé David Nomanyath. Le samedi 19, l'Abbé David a reçu le patrimoine de l'ISDR Mbeo ainsi que le personnel. Un grand dîné d'accueil et d'au revoir a été organisé ce même samedi. L'ISDR Mbéo (Institut de Développement Rural) est une institution universitaire scientifique dont la vocation est de former des cadres pour le développement des populations rurales. Il est donc d'une grande importance pour l'Eglise catholique qui est à Idiofa, dont l'option pastorale pour le développement est une priorité. Lors de la remise et reprise, le DG sortant a exhorté son successeur au travail rigoureux pour les changements meilleurs de l'institution. Ce serait, selon l'Abbé Mufer, un complément de ce qu'il n'a pas pu réaliser. Prenant la parole à son tour, l'abbé David Nomanyath a promis quant à lui la sérénité, la confiance et la collaboration tout aussi bien aux étudiants qu'au personnel. Ces trois mots, selon le nouveau DG, aideraient tous au bon fonctionnement et la réussite de son mandat. Signalons que Mbeo est aujourd'hui désenclavé par la présence de l'internet, un don de l'Ex gouverneur Richard Ndambu. La culture internet et web devient désormais une obligation des étudiants et personnels. Rappelons que l'ISDR Mbéo a été fondé dans les années 80. Le premier DG en fut l'abbé Faustin Angus. Le second était l'Abbé Kimoni Iyai (de Kikwit), le troisième, l'A. Florent Mufer. L'Abbé Nomanyath est donc le quatrième Recteur de cet Institut.

Marc Manesa







